
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 9 MARS 2024

Les premiers arrivants, vers 10h00, ayant pu émarger sur la table mise en place
devant  l'amphithéâtre,  L'Assemblée  Générale  démarre  devant  une  soixantaine  de
participants et en présence, notamment, de Monsieur Laurent Borreill, nouveau Directeur
de l'EPLEFPA, de Monsieur Frédéric Vavasseur, Directeur du CFPPA qui est venu nous dire
un petit bonjour, car très occupé par la première Assemblée Générale de ses apprentis
forestiers. Nous avons également accueilli Madame Sylvie Dolet, notre ancienne Directrice,
aujourd’hui Directrice de l'ensemble Fonlabour Albi Flamarens Lavaur.

Le Président, André Martinez ouvre la séance par un hommage et une minute de
recueillement pour nos  anciens et  anciennes,  décédées  dans  l’année,  et  à  notre
connaissance Yvonne “Pépita” Dejean. Une pensée particulière à la famille Sonnac dont la
mère Alexandra était une ancienne du lycée et qui a péri, avec sa fille, dans l’accident du
barrage de Pamiers. On pense aussi à leur mari et père, toujours en hospitalisation et en
rééducation.

Monsieur  Borreill  prend ensuite  la  parole  pour  souhaiter  la  bienvenue à tout  le
monde de façon très simple.

Georges Betirac nous présente les comptes de l’ACLAP (vous trouverez le tableau
financier  en  fin  de  compte-rendu).  Il  faut  remarquer  que,  si  nous  nous engageons  à
soutenir  des  actions  internes  à  l'Amicale  (visite,  formation,  projet,  etc),  nous  devons
augmenter nos moyens budgétaires. A ce propos, notons que nombre d'anciens qui ne
sont pas venus cette Assemblée Générale ont envoyé leurs cotisations. D'autre part, suite
à une intervention de Groupama, en parallèle à notre assurance responsabilité civile, il
serait souhaitable que les anciens qui participent à des journées d’activités extérieures au
sein de l'Amicale en soient adhérents. Comme il n’y a pas de question, le rapport financier
est adopté à l'unanimité.

V  ie de l'Amicale     : Voici la synthèse des secrétaires, Jean Lestrade et Patrick Rieussec,
des activités de l’ACLAP en 2023 :
 Participation au voyage des élèves au SIA de Paris en offrant 35 entrées au
Salon. En retour les élèves sont venus nous présenter leurs journées. Consulter le compte
rendu sur le site

http://www.ancienslap09.fr/voyagesia2023.html
 Nous avons également acheté des badges au logo “I Love Paysan”, environ
70, que nous avons distribué à tous les adhérents présents.
 Dix-sept août, sortie des Promotions 1972 BTA et BTAO. Compte rendu sur le
site                       http://www.ancienslap09.fr/sortiepyrene.html#anchor-bottom
 Le voyage en  Pays Charolais,  prévu en  septembre, a été annulé, faute de
participants. Un très grand merci cependant à Claudine Lompède qui s'était arrangée pour
nous offrir pendant 2 jours un vaste tour d'horizon du plus gros marché au cadran de
France et la visite d'une grosse ferme élevant des Charolais. Sincères remerciement donc
car elle avait posé des journées de congés pour s'occuper de nous, et elle n'a pu revenir
dessus…
 Le 7 décembre,  organisation d'une journée gasconne. Nous avons été reçu
au centre gascon par un ancien, Vincent Galetto. Grand merci à Robert Gouzy et Christian
Asna pour nous avoir ouvert leur exploitation. Vous trouverez le compte rendu sur le site

http://www.ancienslap09.fr/journegasconne.htm  l



 Pour clôturer l’année avant  cette  Assemblée Générale, nous avons organisé
avec l'appui du CFPPA, une demi-journée de formation autour du fonctionnement et de
l'entretien des tronçonneuses, merci  en particulier  au formateur Ludovic Minuzz. Compte
rendu consultable sur le site.

 http://www.ancienslap09.fr/formationtronconneuse.ht  m

L  e    F  ichier : nous continuons à progresser sur les recherches d’adresses,  voici le bilan
actuel :

- Adresses reconnues exactes: 310 par mail et 51 par la poste.
- Adresses supposées exactes mais non vérifiées: 289.
- Noms et adresses que nous possédons sans garanties: 613.
- Total en fichier: 1263.

Mais nous pouvons aussi comptabiliser:
- 18 retour de courriers par la poste.
- 22 anciens qui nous ont signalés ne plus vouloir être informés.
- 56 décédés que nous n’oublions pas.
- 13 couples qui se sont formés au lycée et mariés par la suite.
Plusieurs anciens nous demandent souvent pourquoi le lycée ne nous fournit pas les

listes informatiques. Cette question sera débattue ultérieurement.

Participation à la Coopérative Scolaire ou à d’autres projets     : 
Nous avons invité Mesdames Chillou et Campana et Monsieur Joulot . Ce dernier est venu
nous expliquer  la  mise en place d’une Coopérative Scolaire  et  d’un projet  de marque
autour de “I Love Paysan”. Nous avons commencé à travailler modestement sur la mise en
place d'une boutique de produits issus de la transformation faite par les anciens du Lycée.
Ce n'est certes pas une affaire facile, mais nous avons pu, pour cette Assemblée Générale,
proposer quelques produits, huile de tournesol, miel de montagne, vin de l'Aude, pâte à
tartiner faite par les élèves maraîchers du CFPPA. Affaire à suivre donc. Madame Chillou
nous parle du projet de voyage d’études pour les élèves vers l'agriculture grecque. Nous
participons à ce voyage à hauteur de 200 €, ce qui évidemment n'est pas bien important
par rapport au budget total, mais nous avons la volonté de suivre les évolutions du Lycée.
Elle nous a promis au retour l'année prochaine de nous présenter un compte rendu. Divers
commentaires  dans  l'Assemblée  sont  entendus,  positif  ou  négatif,  sur  ce  voyage.
Commentaires notés et dont il faudra peut-être tenir compte à l’avenir.

Deux  Mille  Vingt-Cinq     (2025)    ! L'année  prochaine  sera  marqué  par  le  60éme

anniversaire de l’ouverture du Lycée, et les 40 ans de la création de notre Amicale, aussi
nous attendons des idées, des propositions de votre part. Tout est ouvert !

Bureau   :Nous avons demandé  des volontaires pour entrer au bureau  afin  de l'étoffer.
Maximilien  Goudet  voulant  y  venir,  il a  été  accepté  à  l'unanimité.  D'autre  part  sur
proposition du Président, l'assemblée a votée à l'unanimité la présence au bureau des
deux directeurs de nos établissements, afin de participer à nos travaux.

P  résidence d'honneur     : Le Président  Martinez  a  suggéré à l'assemblée de  porter à la
Présidence d'honneur Madame Sylvie Dolet, notre ancienne Directrice. Cette dernière étant
présente, c’est donc avec  grand plaisir  que cette proposition  a été voté à l'unanimité.
Madame Dolet, tout en nous remerciant de cette initiative, qu'elle a vraiment appréciée,
nous  a  invité  aux  Journées  Portes  Ouvertes de  Fonlabour  Albi le  16  mars  prochain.
Georges,  notre trésorier,  lui  a  offert un  (superbe)  bouquet  de  fleurs  pour  marquer  le
“coup”.  Le Président annonce par la suite que le tableau des Présidents d'honneur serait
complété par Monsieur Sintes, le prédécesseur de Madame Dolet à la direction du Lycée.

http://www.ancienslap09.fr/formationtronconneuse.htm


Amicales voisines     : M. Francis Galy est intervenu au titre de Vice-Président de l'Amicale
des  Anciens  Élèves de  Ondes-Auzeville.  Le  Président  de  son  Amicale  étant  en
déplacement,  il  nous a fait un point sur  cette dernière qui souffre un peu des mêmes
problèmes que nous rencontrons, le manque d'effectif et donc de cotisations.

Questions Diverses: 
● Nous avons prévu le mardi 19 mars, jour de la Saint-Joseph, Patron des Vignerons,
une rencontre chez notre Président  dans l'Aude, au Château de Fauzan, autour  d'une
démonstration de taille et de la visite des chais du château. A l’heure où nous écrivons ces
lignes, cette rencontre est annulée faute de participants. Nous essayons de proposer des
événements  potentiellement  intéressants,  mais  si  cela  ne  convient  pas,  essayez  de
suggérer des actions qui pourraient être organisées.
● Une question  de  l'Assemblée  concerne le  “Pourquoi  nous  ne  mangeons  pas  au
Lycée”.  Dans  son  introduction  le  Président  a  donné  une  première  réponse  et  Patrick
Rieussec a résumé le travail effectué pour mettre en place  un repas au  Lycée dans des
conditions voulues par l’Amicale. Cette question a permis à Monsieur  Borreill de préciser
que toutes questions que nous posons sur nos relations avec le Lycée doivent passer par
lui qui pourra résoudre les problèmes. Ainsi les intentions d'améliorer les choses sont-elles
réelles et l'Amicale attends des actes .

Sur ces questions, l'Assemblée Générale se termine et tout le monde est convié à
l'apéritif offert par l'Amicale.

Fin de journée au restaurant à Pamiers où nous avons eu que félicitations sur la
qualité du repas.

MERCI de nous envoyer les photos prises par certains d'entre vous.

B I LA N  2 0 2 4  D E  L’A C LA P
So lde  au  18  mars  = + 1568,26  Euros

OPERATIONS RECETTES DEPENSES

Solde 1.568,26 €

Repas : 69 à 24 € 1656,00 €

Cotisations : 58 à 16 € 928,00 €

Assurances 224,85 €

Repas : 72 à 21 €
Remboursés : 4 à 24 €

1512,00 €
96,00 €

Affranchissements 182,96 €

Badges 225,00 €

Cadeau à Madame Dolet 59,00 €

Frais de compte 36,00 €

TOTAUX 4152,26 2335,81 €

So lde  au  9  mars  2024 = + 1 .861 ,45  Euros


